

PECHES : Une faible récolte permet de meilleurs prix

28/09/2018



Fruits & Légumes

économiques. Au 1er septembre, la récolte française de pêches de 2018 aurait reculé de 18 % par rapport à celle de 2017. Mais le redressement des prix que cela a entraîné a permis une amélioration de la recette de 5 %. Comme pour la pomme, l'augmentation des prix a été possible dans la mesure où nos principaux concurrents, que sont l'Espagne et l'Italie, ont connu des baisses de production similaires à celles de la France. Dans le même temps, la canicule favorisait la consommation.

[EN SAVOIR PLUS](#)